
Schulleiter Kocea berichtet von massiven Auswirkungen im Schulalltag durch die Corona Krise.  
 
Schulleiterin Philipps informiert über Herrn Becker, der seit neuestem als stellvertretender Schulleiter 
offiziell am Siegtal-Gymnasium im Amt ist.  
 
Der stellvertretende Schulleiter der Sekundarschule Eitorf, Herr Fritzsche, dankt den Mitarbeitern der 
Gemeindeverwaltung für deren zusätzliche Reinigungs- und Desinfektionsarbeit in den vergangenen 
Monaten.  
Beim diesjährigen Abschlussjahrgang haben alle Schüler des Abschlussjahrgangs der Schule an der Sieg 
einen Abschluss erhalten.  
Herr Fritzsche teilt mit, dass nunmehr 60 Kinder für das neue fünfte Schuljahr an der Sekundarschule 
angemeldet wurden. Somit kann die Jahrgangstufe 5 im kommenden Schuljahr dreizügig starten.  
 
Er informiert über die Entwicklung einer „Cloud“ für die Sekundarschule und hofft, dass das in der 
kommenden Zeit gemeinsam mit dem Schulträger fortgeführt wird. Auf der Homepage der Schule wurde 
eine neue Rubrik mit Schülergeschichten aus dem Schullalltag aufgenommen.   
 
Herr Fritzsche berichtet vom Wechsel von Seiteneinsteigern zur Schule an der Sieg. Aktuell liegen 3 
Anfragewünsche vor, die Schule an der Sieg besuchen zu dürfen.  
Insgesamt kann schon jetzt prognostiziert werden, dass im kommenden Schuljahr die ungefähr gleiche 
Schülerzahl die Schule besuchen wird, wie es aktuell der Fall ist.  
 
Im Übrigen bieten die Schulleitungen an, für Rückfragen zur Verfügung zu stehen.  
 
Es werden Rückfragen zur Erstellung der diesjährigen Jahreszeugnisse gestellt und in der Sitzung 
erläutert.  
Auf Rückfrage erläutert Schulleiterin Philipps, dass diejenigen Schüler, die diesen Sommer in die 7. 
Jahrgangsstufe des Siegtal-Gymnasiums eintreten, die ersten sein werden, die nach insgesamt 9 Jahren 
wieder ihr Abitur ablegen werden. 


